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Association à but non lucratif de droit française régie par le loi du 1er juillet 1901 
3 impasse Louis Bourdery 

87000 LIMOGES 

 
 

Procès-Verbal 
Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 

 
 

Le lundi 08 janvier 2018 à 19h00 au siège de l’association, à 3 impasse Bourdery 87000 Limoges 
 
 
Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2- Rôle de chaque membre 
3- Fonctionnement de la salle 
4- La buvette 
5- Projet de communication 2018 
6- Règlement partie pour la nouvelle saison 
7- Objectif premier trimestre 
8- Questions Diverses 

 
Présents :  Dimitri LANDELLE 

Jean-Luc CAUJOLLE 
Cécile PRADEAU 
Christian VERGNAULT 
David FUCHS 
Olivier DESCHAMPS 
Serge DELFOUR 
Tony LAMAILLE 
Fayssal SLAMANI 

 
Absents excusés : Frank PEIFFER 
   Franck FORRAND 
 
 
La réunion débute à 19h20. 
 
Le conseil d’administration désigne DIMITRI LANDELLE en tant que président de séance et DAVID FUCHS, 
en qualité de secrétaire de séance. 
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1-Approbation du PV de la précédente réunion 
 
Report de l’approbation en l’absence de PV 

 
2-Rôle de chaque membre 

 
Rappel du rôle de chacun au sein du conseil d’administration 
 
Président :   FORRAND Franck 

 
Vice-président :  LANDELLE Dimitri 

 
Secrétaire :   FUCHS David 

 
Secrétaire adjoint :  PRADEAU Cécile 

 
Trésorier :   PEIFFER Frank 
 
Trésorier adjoint :  VERGNAULT Christian 
 
Buvette :  VERGNAULT Christian 

DESCHAMPS Olivier 
SLAMANI Fayssal 

 
Salle :    SLAMANI Fayssal 

 
Communication :  DELFOUR Serge 
 
Partenariat :  LAMAILLE Tony 
 
Clubs Extérieurs :  CAUJOLLE Jean Luc  
  

3-Fonctionnement de la salle 
 
Fayssal SLAMANI explique son rôle de responsable de salle 
Il va faire un planning pour le nettoyage de la salle et demande l’implication de tous les membres du 
CA. 
 

4- La Buvette 
 
La même chose sera faite pour la buvette .Tous les membres doivent se sentir concerné par la tenue de 
la buvette. La buvette est essentielle pour aller chercher de l’argent. 
 
David FUCHS explique avoir regardé et analysé les chiffres de la buvette 2017. Il  constate que les 
paninis bien que plus rentable que les pizzas à l’unité ne soulèvent pas assez de volume. 
Christian VERGNAULT dit qu’il va faire un roulement sur les choses à proposer aux adhérents à 
chaque manche (panini, pizza, hot dog) pour essai. 
 
Suite aux interpellations de certains adhérents lors de l’assemblée générale, Tony LAMAILLE soulève 
le problème que certains adhérents n’ont pas de liquidité sur eux et donc ne consomment pas. Il propose 
que les adhérents qui le veulent puissent verser une somme à l’avance et que leurs consommations 
soient soustraites de cette somme au fur et à mesure. 
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David FUCHS s’oppose à cette idée en évoquant que premièrement, chaque adhérent est capable de 
retirer de l’argent avant de venir et que deuxièmement, cela va compliquer la tenue des comptes 
 
En l’absence du trésorier et du président, aucune décision n’est prise et la question reste d’actualité 
D’autres moyens pourraient exister et le CA décident d’explorer ces pistes (ticket, cartes prépayées) 
 
Il est décidé de ne pas augmenter les tarifs.  
 
 

5-Projet de communication 2018 
 
Serge DELFOUR fournit un projet de communication avec 3 axes différents : 
 
 1/ une communication interne vers les adhérents avec pour objectif  d’INFORMER, de MOBILISER et 
de VALORISER en utilisant tous les outils à notre disposition (mail, SMS, forum, réseaux sociaux).Il 
est décidé de créer une newsletter trimestrielle. Serge DELFOUR en sera le responsable. 
  
2/ une communication externe vers le public, les institutions et les entreprises avec pour objectifs de 
VALORISER, CROITRE, OBTENIR DES RESSOURCES, NOUER DES PARTENARIATS  
En plus .des moyens déjà cités, il faut y ajouter les médias (radio, presse, TV) 
 
3/ Une communication au sein de la communauté poker avec pour objectifs FAIRE CONNAITRE ET 
VALORISER, SUSCITER LES PARTICIPATIONS à nos différents évènements, S’INFORMER 
 

 

6-Règlement partie pour la nouvelle saison 
 
Dimitri LANDELLE propose au  conseil d’administration de modifier le règlement des compétitions en 
y ajoutant les éléments suivants :  
Rajout d’un article concernant les ANTE qui sont une nouveauté par rapport à la structure du CPT 2017. 
Rappel des règles d’interdictions du téléphone portable. Il sera demandé d’être très stricte sur le respect 
de cette règle 
La Relance à l’américaine sera la relance officielle 
Le mélange des cartes sera fait par le joueur qui sera à la position du Cut off 
Suite à la modification de la règle du TIME, La nouvelle règle du  TIME pour les compétitions 2018 
sera 30s + 10s 
 

7-Objectif premier trimestre 
 
Lancer la communication (affiche, flyer, radio).Le flyer et l’affiche sont à retravailler pour cette 
nouvelle année.  
Dimitri LANDELLE se propose de le faire. 
 
Lancer communication du Main Event et surtout de l’open. Il faut faire l’affiche de l’open de février, 
lancer les inscriptions et diffuser sur les divers canaux. Toutes les personnes concernées par cela 
décident de la faire dans les plus brefs délais 
 
Travail de la rentabilité et du volume de la buvette (voir article ci-dessus) 
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8-Questions Diverses 
 
Dimitri LANDELLE signifie aux autres membres que David FUCHS est administrateur du forum 
rejoignant ainsi Franck FORRAND et lui-même dans ce rôle. 
 
Après analyse d’une saison online 2017 catastrophique, il est décidé de lancer un sondage sur le forum 
vers les adhérents pour connaitre leurs préférences au sujet des parties ONLINE 
 
Serge DELFOUR propose aux membres une liste de proposition pour concerner les adhérents le 
vendredi soir après avoir été éliminer (ateliers thématiques, championnat seconde chance, etc….) 
Cela parait compliquer à réaliser, mais Jean Luc CAUJOLLE  se propose pour relancer les ateliers avant 
les manches. 
Il est décidé également d’utiliser la TV de la salle pour diffuser des parties ou des cours. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 21h00. 
 
 
 
Président de séance       Secrétaire de séance 
DIMITRI LANDELLE      DAVID FUSH 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 


